

まちのニュース **カメラ・アイ** ～地域のお話をお届けします～

戸籍電算化スタート

11月16日(月)、行政サービスの向上を図るため戸籍事務の電算化がスタートし、初めての証明書が発行されました。これまで、和紙に記載し保管していた戸籍がコンピューターに記録され保管されるとともに、窓口での届出から証明書発行までの時間が短縮され、証明書の内容も項目化されることから見やすくなりやすいものになりました。



11/16

三笠山大学公開講座

11月19日(木)、恵み野ホールにおいて高野山金剛寺住職 茶田宥正氏を講師に招き、三笠山大学公開講座が開催されました。茶田氏からは「心豊かに生きる」をテーマに、方言による違いや話し方の違いをユーモアを交えて話していただきました。また、幸福の道(気は長

く、心は丸く、腹立せず、口つしめば、命ながかれ)など、人生を心豊かに生きる為の考え方を学ばせていただき、参加者の方の表情はとて満足気でした。



11/19

保育所お遊戯会



11/21

11月21日(土)、保育所においてお遊戯会が行われました。今年度は新型インフルエンザの

影響から例年より少し遅れた開催となりましたが、園児たちは楽曲に合わせて元気いっぱいにお遊戯を披露し、会場に訪れた多くのご家族の皆さんから大きな拍手が送られていました。

木質バイオマスストーブ展示会

11月27日(金)、役場裏車庫において木質バイオマスストーブ展示会が開催されました。町では、本年度から省エネルギー促進支援事業を創設し、家庭部門での地球温暖化防止に向けた取り組みを推進することから、実際にどのようなストーブが町民の皆さんにご覧いただくために開催されたもので、会場には各メーカーのペレットストーブやブリケットストーブのほか、木質固形燃料などが展示され多くの町民の皆さんが訪れました。



11/27

議会報告会

11月28日(土)、町民センターにおいて議会報告会が行われ

ました。報告会では、12月の町議会定例会で決定され、4月から施行する議会基本条例の内容について説明がありました。会場に訪れた約20人の町民の皆さんからは活発な意見が出され、議員活動や議会運営のあり方について熱心な議論が行われていました。



11/28

小学校学芸会



11/29

11月29日(日)、新しく改装された小学校体育館において学芸会が開催されました。

この日のために練習を重ねてきた児童らは、歌や器楽演奏などを披露し、会場に訪れた多くのご家族の皆さんから大きな拍手が送られていました。

しめ飾りづくり教室

12月5日(土)、公民館において字西和の小林政憲さん、齊藤茂さんを講師に迎え、公民館講座「しめ飾りづくり教室」が行われました。新年に向けて、玄関軒下に飾る「しめ飾り」を手作りで作るといった難しい作業に、参加者は苦戦しながらも、講師の指導のもと生き生きとした表情でオリジナルのしめ飾りを作り上げ、新年を迎える準備を行いました。



12/5

